

Noticias del día

20 de Noviembre de 2025

Edición 7341

Laboral

El TSJ porteño y la CNAT se sacan chispas

Un reclamo por el despido de un trabajador terminó en un cruce entre el Tribunal Superior de Justicia la Ciudad y la Cámara Nacional del Trabajo, que rechazó la intervención local y reafirmó su competencia. Esta última continuó con la etapa ejecutoria y desoyó lo decidido por los jueces porteños.

Noticias

Un juez no puede ganar más que el Presidente

Tomando el cargo de Jefe de Estado como el más importante, ingresó al Congreso un proyecto de ley para fijar una estructura piramidal de remuneraciones de los trabajadores del Estado. El texto sostiene que los jueces de la Corte no pueden ganar más que el titular del Ejecutivo.

Superior Tribunal Provincial

Faltan mujeres en la Corte bonaerense

En el marco de las futuras designaciones para completar el cuerpo, distintas entidades manifestaron la necesidad de incorporar mujeres a la SCBA. En 150 años, solo fue designada una jueza.

Noticias

Ingresó a Diputados

Flagrancia express

El Ejecutivo mendocino presentó un proyecto para reformar los procesos penales de flagrancia y acelerar la resolución de causas por delitos menores. La propuesta también redefine los tiempos procesales.

Acta notarial no reemplaza perito

Un fallo destacó la importancia de la pericia informática frente a fotos extraídas de un celular y las constataciones notariales.

Comercial

DNU 70/23:

Prepagas, los amparos van en colectivo

La Cámara Civil y Comercial Federal revocó una resolución que había rechazado in limine el amparo colectivo iniciado por una asociación de consumidores contra el aumento de las prepagas, al considerar que la acción cumplía con los requisitos del fallo “Halabi”.

Comercial

Rechazo de una demanda millonaria contra banco

No todo cliente es consumidor

Para la Cámara Comercial, no correspondía aplicar la Ley de Defensa del Consumidor al reclamo de una empresa de viajes contra un banco, al que responsabilizó por transferencias no autorizadas. Además, consideró que no se acreditaron incumplimientos ni daños imputables al la entidad financiera.

Civil

No era un regalo, era un error

Una transferencia de \$16 millones por error terminó en los tribunales. La Cámara de Apelaciones de La Pampa sostuvo que el receptor debió devolverla “de buena fe” y de manera inmediata a la cuenta de origen.

Corte

En base al dictamen de la Procuración

Mirtha almuerza tranquila

El Máximo Tribunal confirmó el rechazo a la demanda impulsada por los padres de Rocío Cigarreta contra Mirtha Legrand por la cobertura televisiva de la investigación del famoso caso, ocurrido en los años 90.

Brevata

Río Negro

El Poder Judicial remitió su proyecto de presupuesto 2026

Brevata

Protestas y aumento salarial para los judiciales de San Luis

Brevata

Chaco

Implementan anonimizador de sentencias y documentos



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.

<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)